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四つのテスト

1.真実かどうかワ

2.みんなに公平かつ

3　好意と友情を深めるか?

4　みんなのためになるかどうか?

会長　嶋　田　英　明

幹事　神　林　聖　光
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会　報　第1592号(2009.5.22)
く第1 61 9回第2回インターゴルフ及び夜間例会〉

会　報　第1593号(2009.5.29)

く第1620回例会)

第2回インターゴルフ
場所:取手国際ゴルフクラブ　兼コース

親睦活動委員　榊　かおり会員

5月22 El金曜日､初夏の陽気に包まれさわやかな風が吹く中､第2回インターゴルフが開

催されましたo取手国際カントリークラブはフェアウェイの広いとてもきれいなゴルフ場で

したo名門らしくベテランのキャディさんばかりで､嘆くメンバーさんもいたようなQ午前

のハーフは前回通り､高得点で他の人を引き離しはじめ､このままでは--｡ですが､お昼

を食べたら､パワーアップ!フェアウェイから外れることが少なくなり､午前よりよいスコ

アが残せましたo結果､ハンディキャップもあり､ 18位という今までにない成績でした｡ニ

アピン賞も神林幹事に譲っていただき､ごきげんな一日でした｡

例会日　金曜日1230-1330

例会場　ザ･クレストホテル柏

〒277-0842柏市末広P7 1411

TEL 04-7146-1111 FAX 04-7146-2100

事務所　〒277-0011柏市東上町7-18

柏商工会議所会館505
TEL 04-7162-2323　FAX 04-7166-8282



夜　問　例　会

く会長報告〉　　　　　　嶋田英明会長

本日は朝早くからのゴルフ組の皆様お疲れ

様でした｡成績の方は如何でしたでしょう

か｡実力以上の好スコアが出た人も､出ない

人も自分との闘いですから仕方ありません

ね｡でも全員に賞が有る様ですから成績発表

柴しみにしていて下さい｡

この1週間の報告と致しましては21日に

愛の献血かしわ推進協議会の総会が有りまし

た｡今から33年前に出来た団体です｡入っ

ているのはロータリー･ライオンズI PTA

･ JC等で18団体が加盟しております｡尚､

年間予算は55万円程です｡昨年の実績を見

ますとキャンペーン中に柏で献血出来た人は

1455人です｡千葉県全体では23万2889人で

前年比7163人プラスです｡ちなみに全国で

は495万5952人(H19年度)だそうです｡

最近は400mlが主流で､平成20年は

75.3%でした｡ 21年の目標は81%だそうで

す｡それは800 m lの輸血が必要な場合2人

から貰うのと200mlずつ4人から貰うので

は副作用が2倍になるからだそうです｡尚､

献血した人､手伝った人はご存知だと思いま

すが今は16才から69才迄(50kg以上)す

る事が出来ます｡ただし､ 65才以上は60才

～64才の問に献血した人に限るそうですから

65才未満の人はぜひ69才まで出来る様ご協

力下さい｡それから､この3月から糖尿病の

検査が新しく加わりました事をお知らせして

おきます｡ちなみに､私は44回行っており

ます｡私の血が使える間は目標100回に向

かって頑張ります｡

第2回インターゴルフ成続表

インターゴルフ結果発表報告

クラブ会報委員　田　代　健　一

夜間例会では､インターゴルフの結果発表が

行われました｡

今回は､小林太時会員が初優勝､次年度幹事

の同氏､ここの所腕を上げられた様子です｡

会長より優勝賞品を受取る小林太時会員



く第1 620 E]例会〉　　　　2009. 5. 29

1.点　　鐘　嶋田英明会長

1.会長報告　嶋田英明会長

1.幹事報告　神林聖光幹事

1.卓　話　小林太時IT･雑誌･広報委員長

1.点　　鐘　嶋田英明会長

く会長報告〉　　　　　嶋田英明会長

先週はインターゴルフに夜間例会と九一日

お疲れ様でした｡ゴルフの商品はちゃんと自

宅にお持ち帰りしたでしょうか｡寄り道して

置いて来なかったでしょうね｡

今週の月曜日には､夜麗宮飯店で米山奨学

生の新旧歓送迎会が有りました｡今までの朱

さんから徐さんに変わりましての毎年の恒例

行事です｡ OBの米山奨学生も見え､又､我

がクラブから20名程の会員が出席し､非常

に盛り上がった楽しい会となりました｡

私的な事ですが､当日親不知を抜歯した為

に途中退出致しましたが､二次会まで行き非

常に懇親を深められたとの事でした｡ 1年間

松本ユミカウンセラーだけでなく､全員で見

守っていただきたく思います｡

それからすでにご案内が有りました様に安

川会員の母親が101歳で御逝去されたと云う

事で大往生だと思います｡私も数有る葬儀の

中でも100歳を超えたのは2度目位です｡

又､親睦委員会の皆様お手伝いの方ひとつ宜

しくお願い致します｡

最後に私の会長報告も今日を入れて残り4

回となりました｡何だか段々と寂しい気がし

て来ております｡本日も卓話者の次年度小林

幹事は将来の粕西クラブの未来像を捜すため

のアンケートと聞いております｡ CLPを導

入して未来のクラブの有り様が良いかと云う

事を少しでも見つけられたら良いと思いま

す｡目的を理解して解答下さる様､宜しくお

願い致します｡

く教育勅語の12徳)

孝行､友愛､夫婦の和､朋友の伝､謙遜､博

愛､修学習業､知能啓発､徳器成就､公益世

務､遵法､義勇

明治23年10月30日

現代最も必要な事柄が100年前に言われて

おりました｡

く幹事報告)　　　　神林聖光幹事

1.国際親善奨学生　壮行会･合格祝賀会の

案内

日　時　6月7日(日) 17:30-

場　所　ホテルニューオータニ幕張

会　費　1万円

対象者　クラブ会長､ R財団委員長

カウンセラー､地区R財団委員

安川会員､鈴木桂三会員参加

2. 6月のロータリーレート1ドル-98円

3. 2009年4月新会員の推薦者(飯合幸夫会員)

へスポンサーピンの送付

秋山会員(高島屋店長)

4. R財団管理委員会より岡田靖子会員へマル

チプル･ポール･ハリス･フェロー･ピン

の送付

5.粕まつり協力金(50,000円)の依頼

6.レイソル後援会会員限定アウェー応援ツ

アーの案内

試合日　6月27日(土)詳細は事務局へ

7.柏ローターアクトクラブ6月第1例会

6/ll(木) 19:30 ｢海で生き返る』

マジカライツスタジオ(探町病院隣り)

8.例会変更のお知らせ

我孫子R C : 6/16(火)は家族親睦例会

(椿山荘)に変更

: 6/30(火)は新旧交替式の

為､移動例会に変更



9.く受信)地区ローターアクト年次大会記

念誌

【来週の予定】

* 6/5(金)く通常例会)お祝い事･理事会(12)

卓話-金本元章会長エレクト

※5/31(日) 8:30- 『ゴミゼロ運動』相駅西

口りそな銀行前集合(雨天決行)

ロータリーとIT化について
【ユビキタスネットワ-ク社会へ】
l CT-個通信技術

(hforlnatIOn&cmmunlCatlOn Techno一ogy)

lT　雑誌広報委員会委員長小林太時

ロータリークラブのI T化の始まりは､

1999年2月のR I理事会の際に使われたE

メール及びWEBサイトで情報を発信すると

の決定されたことによります｡実務的には

2000-01年RI会長フランク･デプリンによ

りIT化が始まり､地区にインターネット委

員会が創設されました｡

極端な例ですが､ロータリアンには､絶対

にコンピューターに触らない､コンピュー

ターを強制される位ならロータリーを辞める

方がよっぽどましだ｡や･何とかこの苦手な

パソコン操作だけは免れようと意図している

方もいらしたと思いますが､ 2000年より新し

い情報通信技術が､積極的にロータリーに取

り入れられ､インターネットやEメールを使

わなければ､もはやリーダーはタイムリーな

情報が収集できない時代に突入してしまいま

した｡

しかし､実際には興味とI Tへの理解度の

違いから､年齢も手伝ってI T格差がは非常

に大きなものになってきました｡また一般論

ですが､日本においてはガバナーや会長らは

ITに理解が薄い傾向にありますが､ RIで

はこれらリーダーはEメールやインターネッ

トが必須であると条件付けています｡

R Iが目指す方向もまた同じでRotary

lnternationalのホームページ(9ケ国語に翻

釈.情報･研修) http;//www.rotary.org/

やRotary Japan WEB(RJY)､全国ロータ1)ア

ンインターネット協議会(JRIC)年会費2,000

円､第2790地区ホームページ､ロータリー

の友のホームページ等も近年では充実されて

おり､我が柏西ロータリークラブでも着々と

ホームページを準備し､来期益々充実させる

予定です｡

また､会見･クラブの今後の襟度(I Tの

活用法)としては

1.コンピュータ･リテラシ-向上(教育)と

広報活動

2.クラブ運営における組織的なI Tの利用促

進

･事務連絡にEメールの積極的な利用で経

費削減など

3,ホームページの管理･運営･セキュリ

ティの確保

･ウイルス対策･スパイウェア対策など････-

4.クラブリーダーの情報･理事会･委員会

ニュースの共有

ら4項目が掲げられます｡



◆参考資料◆
･平成16年版　情報通信自書/2006.1.19

r I T新改草戦略』

･2650地区の広報･雑誌･ IT委員長会議

｢I T活用｣資料(2006.7.9)

rロータリーのIT化について』

(2790地区にて)

くビジター〉

･森下芳夫様(野田RC)

･大内　啓様(粕南RC)

く二コ=コBOX〉

･インターゴルフ優勝してしまってすみませ

ん｡韓国もすみません｡

小林太時会員

･亡父のごあいさつ

野田RC会員　森下芳夫氏

･写真ありがとう･

嶋田会長､小林太時､金子　正､

神林聖光､松本ユミ､中村ガバナーエレクト､

榊かおり､東海林康之､中村佳弘各会員

く出席報告〉

会員数56名　欠席者12名　出席率78.57%

欠席者

荒井　隆､井上　清､小棒邦治､

佐藤尚文､杉山　智､高田住男､

田中一成､冨田正雄､日暮　誠､

安川武年､柳　　肇

(米山奨学生歓送迎会)

米山奨学会委員会　季長長　岡　田　靖　子

5月25日(月)農宮飯店にて米山奨学生の歓送

迎会が開催され､送られる朱さん､そして迎え

いれる徐さん､かつて時､米山奨学生の皆様､

そして柏西ロータリーの皆様と和気諸々と楽し

いひと時を過ごしました｡世界が一つになるこ

とは､とても大変なことですが､少しでもお役

に立ちたい!の思いが伝わってくるようなそん

な気がしました｡

これからも､多くの卒業生を送り出して､日

本の架け橋になって下さればと心より厭ってお

ります｡

野田R C会員の森下芳夫氏のご挨拶

今回の例会に野田RC会員の森下芳夫氏

がビジターとしてお越しになりました｡

故森下俊夫会員のご子息であらせられる

同氏より故人の会葬のお礼ならびに七十七

日の法要のご報告をいただきました｡あら

ためて故森下会員のご冥福をお祈り申し上

げます｡



ゴミゼロ運動に参加

参　加　報　告

クラブ会報委員　田　代　健　一

5月31日　日曜日は､ゴミゼロ運動の日でした｡柏駅西口では､粕市役所

の方々､相駅周辺の企業の皆様と共にわが相西RCのメンバー11名も参加し

ました｡皆さんゴミ袋をかかえ2時間にわたりゴミの収集にあたりました〔天

気も心配されましたが､曇り空の下いい汗をかいて気持ちの良い日曜日の朝で

した｡お疲れさまでした｡
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委員　升谷　庸､丹藤耕一､冨田正雄､榊　隆夫
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